

SEMANARIO DE S. PAULO

NO. 410

24-FEVEREIRO-1928

歸國する人々よ
近頃サンタス港に、日本船が一
頃の昔より頻繁に着発する様にな
つた处から、歸國する新人も繁く
なつたが、歸國する在伯邦人
に多くなつた模様である。
歸國する在伯邦人……彼等の一
部は在伯中の悲惨な運命に追はれ
母國さして避難する人々、もあら
うが、彼等の多くが、所謂「故郷
に錦をきて歸る」連中である事は
も吾もと渡伯したがつて居る處か
ら察しても嘘で無い。

在伯邦人の「故郷に錦を着て歸る」
人々の所謂錦なるものはさて何
な錦であらうか。

彼等は大抵在伯拾年、拾五年の古
参殖民者等である。

拾年、拾五年の間、食ふ物も喰は
ず、被るべきものも着すと、カフ
エを二萬株、三萬株と培てた人
人である。

勿論彼等の五體にカフェー栽培
者としての能力が、技能が、充分
に變へて歸る人々である。

彼等の錦は、唯金である。「ゲ
ンナマ」である。

勿論彼等の五體にカフェー栽培
者としての能力が、技能が、充分
に變へて歸る人々である。

彼等の錦は、唯金である。

勿論彼等の五體にカフェー栽培
者としての能力が、技能が、充分
に變へて歸る人々である。

聖 め 新報

| | | | |
|-------------|-----|---|-------|
| 社主兼編輯人 香山六郎 | 半ダ分 | 全 | 廣告料 |
| | ダ | ダ | 一ヶ年後金 |

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたるものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ

りては「内地にて」日本に比して甚

に寄生した患者を一例見た

ヒメノレビス、ディミヌータ

有鉤條虫

二例

日本に無く若くは甚だ少き寄生蟲

にして在伯日本人内にて屢々を

認めたものがある。即ち

カイコは一般に比較的少く處によ</p

日四十二月二年三和昭

ト ラ 滅 講 習 會

豫定の如く去る十五日講習會が五日間に亘つて開講する。講師は在芭市の人仁會學士。萬端世話役が同アメ民地衛生局長鈴木季造氏。生は豫て申込み人員の四百三十人で出席者左の八名である。ビリグキ驛下アグワ・リ小學校教師 同驛更新新俱樂部 プロミソン青年聯盟 西高 梶原義高氏。自費聽講生として申込んでが欠席した。

第一日は同驛ボンスセラードル舍が會場であつた。生徒のトラホーム患者數はツトル診察の結果「八十メント」と表はれた。同校教員原キリエさんである。鷹富夫氏である。

第三日目は、同驛カン・ズール區小學校舍で行はれた。診察の結果罹病者數は「八十六ボルセント」と表はれた。同校教師は島田義高氏で、第五日目は、又コルゴーの診察をやり正午より上げ、講習會終了のお別れの儀式を行つた。

五位仁如ホボレニシナト本錦後
ワ子さん、知念ウシ子さんと相用操さん等で、操さんがシャンでましく、お独りものであつた支け講習生中の或る男性はトランボーム以上に熱心に見とれて居た。最後の日の別宴にベンナ驛の赤シャツ吉田槐忠氏が同仁會本部に又母國政府に講習生一同から感謝状と提案したが賛成者少くてオデヤン。アラサツーバ驛の垣井先生が起上つて、同驛邦人を代表齊藤ドットルに感謝の辞を述べた。其后に岡田翁が駕頭として長がーい型にはまつた感謝の辞で散會したのは午后五時。齊藤ドットルは翌日同驛の講習會場に禮廻りされて、二十三日ビルグキ驛フエヂオン區に出發、それよりカルモン、リанс、ベンナグワランタンの各驛邦人殖民地を経て歸宅は月末とか。翁長書記は貳拾壹日來芭其夜出聖した。

本二月二十四日は伯國共和憲
發布記念日である。
本日は又聖州下院議員の改選
投票日となつて居る。
バウル方面である第五區の立候
は共和黨よりドットル、エドア
ド、ベルグイロ、デ、ローレナ
であり。民主黨よりはドットル、
ジ、ジ、カルドーニ、デ、メー
ジ、ネットルである。

御清榮奉賀候 就いては今般小生儀所に雑貨店を開店致し薄利多賣主義皆様方の御便宜を相計ひ申可ければ立あらん事を偏に奉願候
和三年二月二十六日

右田商店

右田善太郎

（寺院上側）

求した特効薬

タ、黃熱病、フエリーダブラバ、トラホ其他内外薬品卸小賣、調剤一切
パチス。ハウリスタ薬局
内薬化學研究所と特約し
所の製品を販賣致して居ります

と御家庭に
お試し下さい

北西線 ベンナ驛 平野殖民地

藤澤 豊次郎

土山醤油釀造元

各位益々御多幸之段奉大賀候 陳考
事上記ベレス、ローウレヨ商會には
す事に相成り當商會の「モツト」にて
意正直に上記營業項目により諸賢の御
取計らひ致す可く候に就いては倍舊の
賜はらん事を御願申上候生產品は出來
り從來に倍して高價に買入る様努力す
く又購入代金は現品引換へに御支拂可
ヘンナ驛カフエランヂヤ町

精米、棉 珍珠精撰

产物一切前契約にても購入可申買入條
其の時節に應じ御相談可申候
九二八年二月二十四日

右田辰彦

〔四〕

本山萩舟

御前試合では中國の老駒麟といはれた、備中飯山の羽賀井一心齊と合はれて、相討に終つてゐる。この立合は双方の氣合鋭く、互ひに矢聲をかけるばかりで、ついに一合も合せず、神衰へ、氣盡きて双方同時に参つたといつた。

判者は伴藏に軍属をあげたともいひ、また一心齊に舉げたとも傳へられて勝負附までが相討になつてゐる。しかし元亀三年（一五七二）に没したト博と、併稱されたといふ伴藏が、六十年後にはまだ存へて嘆の勝負に出たといふのも、受取にくい話だから、これなどは無論時代を無視した、張扇から叩き出されたものと思はれる。

伊賀國の出身荒木又右衛門保利（吉村と云ふのは俗説らしい）も、この御前試合に出て、宮本武蔵の養子伊織政明と立合つてゐる。

又右衛門は當時（三十五）伊織は二十三歳であつたが、兎も角も身の丈六尺、年三十九、中條流の中條五郎兵衛と立會つて、美事をこれを打負かしたとある。この重若手の代表者、この組合せは受取られる。そして結果はやはり相討の無勝負であつたといふ。

馬庭念流の代表者として、樋口伊兵衛といふのが參加してゐる。身の丈六尺、年三十九、中條流の生新蔭と、二天一流との、いはば生新蔭と、二天一流との、いはば若手の代表者、この組合せは受取られる。そして結果はやはり相討の無勝負であつたといふ。

伊賀國の仇など云ふは俗説（河合又五郎の一黨を、伊賀の上野や又右衛門がまた、義弟渡邊數馬に助勢して、數馬の弟源太夫の仇も傳へられるから、十三郎景之とは、無論別人と見るべきである。これを打負かしたとある。この重

仇討は、寛永十一年であつたから、この又右衛門と十三郎との試合は御前試合の九年以後、十一年までの間と見なければならぬ。假に十三郎もほど同年配だつたらしく時に將軍家光は三十一年、大久保彦左衛門は七十五歳、また柳生飛

ダ守は、延寶三年（一六七三）に没した時、六十三歳であるから、二

Y. Kinjo
Cirurgião Dentista
R. Vergueiro, 123
Tel. Avenida, 3384 S. PAULO
金城山戸
聖市ヴエルグエイコ
電話アベニーダ 街一二三
三三八四

Dr. Ricardo Farina
MEDICO-OPERADOR-PARTEIRO, Ba
リオ歎科大學出身
保證的治療致します
ドツトル・リカルド
ファリーナ
診療時間 (午前八時—十一時
市附近郊外は御招き次第
晝夜を分なず何時いても
診療に應します
▼ 診察料至極廉價
診察所 バウル市
リオブランコ街六一七八

Confeitaria HIRATA

平田製菓所

御贈答品を安價に調達致します

別に日本食料品一切あります

ノロエスチ線ブロミッソン驛郵函三二一

平田伊平

otel Japonez

旅館前に當地各殖民地行の
ジャルデネイロが停車致します。

雜穀 仲買 北西線プロミツソン町 郵函 二七

日本旅館

CASA OHARA

DE
OHARA & IRMÃOS
ARAÇATUBA

Machina de beneficiar arroz
algodão e Moinho de
fubá

精米 精綿 及 フバ 製造所

大原兄弟商會

北 雜貨 一般卸及 小賣
西 線アラサツーバ市
線カルロスゴメス街

電話 郵函 二〇八 三〇〇

播種期が來ました

種子は不安の無い物を!!

穀物仲買 吉田兄弟商店
ノロエヌテ線ビリグキ驛 郵函 二七二番
聖市コンデ街四十三常盤旅館隣
電話 セントラル 六一七三
石井洋服店 最新型洋服……叮嚀で期限は確實

事務所
プロミツソン驛
ミナス・ヂエラエス
アベニーダ
(鈴木パール内)
村崎豊重
郵函七番
同胞諸君
在ノロエス線

Emulsão de Scott
老弱者に
エムルソン、デ、スコットを
御常用なさることです

代便舎披露廣告